

BAB 5

KESIMPULAN DAN SARAN

Dalam bab terakhir ini akan dikemukakan kesimpulan hasil penelitian yang diperoleh dari pengumpulan data. Kesimpulan yang di ambil merupakan jawaban dari permasalahan yang sebelumnya dirumuskan pada awal penelitian laporan penelitian ini. Selain kesimpulan terdapat pula saran yang penulis berikan sebagai masukan kepada Perpustakaan Lembaga Pemasarakatan Anak Pria Kelas IIA Tangerang yang berhubungan dengan penelitian yang telah dilakukan

5.1 KESIMPULAN

Secara umum dapat disimpulkan bahwa para pengajar TPA Masjid Raya Pondok Indah sangat membutuhkan informasi dalam mendukung kegiatan mereka sebagai pengajar TPA. Jenis informasi yang paling banyak dibutuhkan adalah informasi tambahan di luar buku pegangan yang sudah mereka punya, antara lain seperti buku-buku cerita sejarah keislaman yang bisa digunakan untuk disampaikan ke anak-anak usia TK dan SD. Ada juga yang menyatakan lebih membutuhkan informasi bagaimana metode yang baik dalam mendidik anak dengan cara bermain. Semua jenis informasi yang dibutuhkan, sangat berkaitan dengan profesi pengajar TPA.

Dalam hal format media yang dibutuhkan, nampaknya penggunaan buku atau bahan tercetak sebagai sumber informasi tambahan dalam mengajar masih yang paling sering dibutuhkan. Selain itu, para pengajar juga membutuhkan informasi dalam format media lainnya seperti kaset atau VCD sebagai variasi dalam pengajaran agar anak tidak bosan dan lebih mudah dalam menerima pelajaran yang disampaikan.

Selain untuk keperluan mengajar, terdapat juga informasi yang dibutuhkan untuk kebutuhan pribadi pengajar. Hal ini menunjukkan kalau pengajar juga memiliki minat baca yang cukup besar. Biasanya mereka mencari dan mendapatkan informasi yang mereka butuhkan di Perpustakaan Masjid Raya Pondok Indah karena alasan lokasi yang dekat dengan tempat mereka mengajar TPA. Namun ada juga yang mencari dan mendapatkan informasi dari sumber

lainnya seperti toko buku, perpustakaan umum dan internet.

Mengenai fungsi ideal perpustakaan sebagai suatu pusat sumber belajar, semua pengajar setuju dengan pernyataan itu. Namun mereka mengatakan kalau Perpustakaan Masjid Raya Pondok Indah masih kurang memenuhi kebutuhan informasi mereka. Hal ini terlihat dari permasalahan dalam mencari dan mendapatkan informasi di Perpustakaan tersebut karena kurang lengkapnya dan kurang relevannya koleksi yang ada dengan kebutuhan informasi pengajar.

Untuk itu, para pengajar menyatakan bahwa mereka ingin dilibatkan secara langsung dalam pengadaan koleksi Perpustakaan Masjid Raya Pondok Indah sehingga koleksi yang dimiliki perpustakaan dapat memenuhi kebutuhan informasi mereka baik untuk mendukung kegiatan mengajar di TPA maupun untuk kebutuhan pribadi mereka.

5.2 SARAN

Pengajar TPA Masjid Raya Pondok Indah hendaknya lebih aktif dalam mencari dan memenuhi kebutuhan informasi mereka. Sebaiknya mereka tidak hanya mengandalkan keberadaan perpustakaan masjid yang dekat dengan lingkungan mengajar mereka, sebab masih banyak sumber dan saluran informasi lain seperti internet dan toko buku yang bisa digunakan sebagai sumber pemenuhan kebutuhan informasi mereka.

Sementara itu diharapkan agar para pengajar TPA lebih aktif untuk memberikan masukan kepada Perpustakaan Masjid Raya Pondok Indah agar penambahan koleksi baik dari jenis informasinya sampai jenis format medianya, lebih bervariasi, baru dan relevan dengan kebutuhan informasi mereka untuk menunjang kegiatan mengajar.